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München, den 11.09.2018

Wohnungsbautätigkeit und Wohnungsbauförderung von Stadt und Land

Anfragen

Nachdem die Wohnungsbautätigkeit und Wohnungsbauförderung von Stadt und Land 
gegenwärtig kontrovers diskutiert werden, fragen wir:

1. Wie haben sich die bereitgestellten bzw. tatsächlich verausgabten Wohnungsbaufördermittel 
von 1990 bis zum letzten bereits abgerechneten Haushaltsjahr

a) bei der Landeshauptstadt München und

b) beim Freistaat Bayern entwickelt?

Wir bitten um Darstellung in Zahlenangaben und Grafiken.

2. Wie hat sich der Wohnungsbestand

a) bei der Landeshauptstadt München und

b) beim Freistaat Bayern

seit 1990 entwickelt, wenn alle Wohnungen im eigenen Besitz, so wie im Besitz mehrheitlich 
eigener Gesellschaften erfasst werden (der Verkauf der GBW-AG ist dabei selbstverständlich 
mitzuerfassen),.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße 
Bearbeitung unseres Antrages.
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